

## Oequitativo

que permita a todos los países -y en especial a los países en desarrollo- mejorar sus estructuras económicas y elevar el nivel de vida de sus poblaciones mediante el desarrollo económico sostenido;

- mejorar el acceso a los mercados para el

Internacional, pues reconocemos la importancia de transformar nuestra economía para que podamos aprovechar las oportunidades que ofrece la liberalización del sistema multilateral de comercio.

Ni qué decir tiene que Guyana sigue participando en el proceso de liberalización a pesar de las ásperas realidades a que en ocasiones debemos hacer frente. Tenemos que tener en cuenta el delicado equilibrio entre el perfeccionamiento de los recursos humanos, por un lado, y la democracia y el crecimiento económico por otro.

La carga de la deuda de Guyana sigue siendo onerosísima. El servicio de la deuda en porcentaje de los ingresos corrientes aumentó del 42,6 por ciento en 1996 al 54,1 por ciento en 1997 y se espera que aumente aún más en 1998. El balance por cuenta corriente de nuestra balanza de pagos se deterioró en 10.200 millones de dólares de Guyana, de 1995 a 1997. Seguimos experimentando una salida neta de recursos financieros. Por todo lo dicho, nos congratulamos de la iniciativa de las instituciones financieras multilaterales relativa a la reducción de la deuda de los países pobres muy endeudados e instamos a que se haga todo lo posible para erradicar el problema de la deuda.

Guyana considera que las economías desarrolladas y en desarrollo están estrechamente imbricadas y que, al tiempo que aumenta el comercio y mejora el nivel de vida del mundo desarrollado, en las economías en desarrollo deben darse mejoras similares, a falta de lo cual es probable que los habitantes de los países pobres recurran a producir y exportar drogas a los países desarrollados, cosa que debemos evitar a toda costa.

Concluyendo, Guyana cree que mientras seguimos construyendo una única aldea mundial, tenemos que establecer